

[News](#)

News: Schüler hüpfen vor Freude - Trampolinspringen auf Hafenspielplatz

Beigetragen von JNN am 23. Sep 2025 - 21:45 Uhr

Strahlende Gesichter, fröhliches Lachen und jede Menge Bewegung: Am vergangenen Freitag verwandelte sich der Hafenspielplatz für die Grundschüler der Inselschule Juist in ein kleines Sportparadies. Die Kinder der Klassen 1 bis 4 durften sich in ihrer Sportstunde im Trampolinspringen ausprobieren – und nutzten die Gelegenheit voller Begeisterung.

Bei Sonnenschein und angenehm frischer Luft konnten die Kinder nach Herzenslust hüpfen, springen und ihre Beweglichkeit unter Beweis stellen.

Ein besonderer Dank gilt dem Einzelhandelsverband Juist, der die Marken für das Trampolinspringen großzügig gesponsert hat. Durch diese Unterstützung wurde es möglich, den Kindern eine abwechslungsreiche Sportstunde in besonderer Umgebung zu bieten.

Nach so viel Bewegung war der Durst natürlich groß. Da für den Ausflug nur 90 Minuten eingeplant waren, hatten die Kinder ihre Rucksäcke nicht mitgenommen. Gut, dass seit Kurzem der neue Trinkbrunnen der Juist-Stiftung zur Verfügung steht – so konnten alle ihren Durst stillen, bevor es zurück in den Unterricht ging.

Viele Schülerinnen und Schüler wären am liebsten noch länger auf dem Spielplatz geblieben – und alle waren sich einig: Es macht großen Spaß, als gesamte Klasse etwas gemeinsam zu erleben.

TEXT UND FOTOS: JANINA HAGENOW

Article pictures



